
R７年度 第１回学校運営協議会
R7.4.9 今年度、第１回学校運営協議会を開催しました。

委嘱状交付式

会に先立って、上尾市教委からの委嘱状をおひとりおひとりに
手交しました。本日、都合により欠席された委員の方々には後日
手交しました。１年間、よろしくお願いいたします。

年度末に「承認」いただいた「R7
学校経営方針」を再確認しながら、
今年度の運営協議会の議の「テー
マ」について、意見を交わしました。

※R7学校経営方針並びにグランドデザインは、上尾小ＨＰでご覧ください


